

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh Berdialog Akrab dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 16, 2023 - 10:22



Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh Berdialog Akrab dengan Warga

Kapolsek Palabuhanratu melaporkan bahwa Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu, Briptu Henri Munthe SH, dan Briptu Alfiandi Ramadhan, telah melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Nurul Inayah wilayah hukum

Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi. Kegiatan berlangsung pada Sabtu, 16 Desember 2023, dimulai pukul 04.35 WIB hingga selesai di Masjid Nurul Inayah, Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Palabuhanratu menyampaikan bahwa kegiatan dimulai dengan Sholat Subuh berjama'ah, dilanjutkan dengan dialog dan berbagi informasi antara Bhabinkamtibmas dengan warga. Kapolres Sukabumi, *AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H*, menggulirkan program unggulan dengan jargon "AA DEDE PRESISI Curhat Dong," yang bertujuan kuat mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Program ini menjadi fokus utama dalam upaya membangun kemitraan yang erat demi terwujudnya keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Selain program tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan Harkamtibmas kepada masyarakat. Ajakan untuk aktif dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) menjadi bagian integral dari upaya pencegahan penyakit masyarakat dan kenakalan remaja. Masyarakat diajak untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar mereka.

Sosialisasi Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) menjadi perhatian serius dalam program ini. Masyarakat diingatkan untuk tidak mudah tergiur ajakan bekerja keluar negeri dengan modus tertentu yang berpotensi menimbulkan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Menyongsong Pemilihan Umum 2024, Kapolres Sukabumi memberikan ajakan kepada masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah. Kebersamaan dan partisipasi aktif warga diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan damai menjelang pelaksanaan Pemilu.

Dalam rangka memberikan pelayanan yang cepat dan tepat kepada masyarakat, nomor WhatsApp (WA) Hotline Info-Yanduan disosialisasikan. Warga diberikan informasi nomor kontak yang dapat dihubungi untuk mendapatkan bantuan dan informasi dari Polres, Polsek, Bhabinkamtibmas, dan Polisi RW.

Selanjutnya, kerjasama warga menjadi poin penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Masyarakat diimbau untuk bersedia bekerjasama dan memberikan informasi apabila mengetahui adanya indikasi gangguan kamtibmas.

Program-program ini mencerminkan komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan terbaik serta membangun hubungan yang baik dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.